

La Colombie dénonce l'incursion de soldats équatoriens



La Havane, 31 juillet, (RHC)- Le ministère colombien des Affaires étrangères a dénoncé cette fin de semaine l'incursion de soldats équatoriens sur son territoire et la détention temporaire d'un nombre indéterminé de Colombiens près de la frontière, dans le cadre d'une opération de lutte contre le trafic de drogue.

L'incursion a eu lieu à San Miguel, une localité du département de Putumayo, frontalier avec l'Équateur.

Selon la source, les soldats équatoriens ont arrêté puis relâché un nombre indéterminé de personnes.

Le maire de San Miguel, Beyer Peña, a déclaré que six indigènes avaient été arrêtés, dont le leader d'une communauté et son épouse.

Les forces militaires équatoriennes ont assuré qu'après avoir traversé la rivière qui sépare les deux pays, elles ont saisi 20 kilogrammes de chlorhydrate de cocaïne.

"Le ministère des Affaires étrangères assurera le suivi de cet incident frontalier par le biais des mécanismes de dialogue existants et des canaux diplomatiques appropriés", a conclu le ministère.

La frontière avec l'Équateur est l'un des principaux points de sortie de la drogue en provenance de Colombie, principal producteur mondial de cocaïne, selon les Nations Unies.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329968-la-colombie-denonce-lincursion-de-soldats-equatoriens>



Radio Habana Cuba